

Internacional

“Leopoldo está más fuerte que nunca y decidido a luchar por Venezuela”: abogado

Su representante, Javier Cremades, confirmó que López se encuentra bien de salud.



#Leopoldo López #Venezuela #Detenciones #Sudamérica #Latinoamérica #América #Proceso judicial #Justicia

Caracol Radio | 08/07/2017

El abogado español **Javier Cremades**, quien entregó la noticia sobre la prisión domiciliaria otorgada a Leopoldo López, anunció que el **dirigente opositor encuentra “más fuerte que nunca”** y con mucha esperanza para seguir trabajando por la libertad de Venezuela. Manifestó que los reportes sobre su mal salud son “un auténtico eufemismo”.

En diálogo con Caracol Radio, **Cremades señaló que la medida de casa por cárcel es un paso muy importante** ya que lleva tres años recluso con “facultad actuación limitada”. Por esa razón, dice que “entre la libertad y el régimen al que está sometido, es un paso que valoramos positivamente.”

El abogado considera que hoy se demostró que **Leopoldo López es el verdadero líder de Venezuela** y que a partir de ahora está dispuesto a “entregarlo incluso su vida, para lograr la libertad de la población”. Expresó que **las esperanzas están renovadas para luchar contra el gobierno de Nicolás Maduro**, comparó con Corea del Norte y China por la cantidad de presos políticos que tiene.

A nivel jurídico, expresó que van seguir reclamando la libertad incondicional y el restablecimiento de sus derechos civiles y políticos. Sin embargo, aclaró que falta un poco de camino y **es incierto si en algún momento podría ser trasladado de nuevo a la cárcel de Ramo Verde.**